

Una aplicación móvil, 'San Josemaría en Valladolid' repasa la relación del fundador del Opus Dei con Valladolid

Una aplicación móvil, 'San José María en Valladolid' repasa la relación del fundador del Opus Dei con Valladolid, ciudad a la que estuvo muy vinculado y a la que entre 1938 y 1949 viajó en 61 ocasiones, además de que es la tercera del mundo donde comenzó la Obra.

18/05/2017

Europa Press Una aplicación móvil,
'San Josemaría en Valladolid' repasa
la relación del fundador del Opus Dei
con Valladolid

Esta APP gratuita ha sido presentada este miércoles, cuando se cumplen exactamente 25 años de la canonización del San José María Escrivá de Balaguer, por el prelado del Opus Dei en Castilla y León, Ignacio Aparisi, y el director de la Oficina de Información, Luis Fernández Vaciero.

Para Aparisi, esta aplicación "es una manifestación más del interés informativo por parte de la Prelatura del Opus Dei" a lo que ha añadido que nace con la vocación de

"ilustrar" a los vallisoletanos y a quienes visiten la ciudad en la relación del fundador de la Obra con Valladolid.

Por su parte, Luis Fernández Vaciero ha asegurado que esta APP "es un regalo a Valladolid porque el que una ciudad esté vinculada a un personaje mundial, como es San José María, le da caché y resonancia", además de que ha aseverado que es una aplicación "que tiene perfil de divulgación".

Esta aplicación, que Fernández Vaciero ha tachado de "ágil y fresca", ofrece un recorrido por la relación de San José María con Valladolid a través de los lugares "históricos" en los que estuvo el fundador del Opus Dei como la Catedral, la Casa de las Teresianas de la calle Alonso Pesquera, la estación del Norte, la iglesia de Jesús, el colegio Nuestra

Señora de Lourdes y Cigales o
Boecillo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/una-aplicacion-
movil-san-josemaria-en-valladolid-
repasa-la-relacion-del-fundador-del-
opus-dei-con-valladolid/](https://opusdei.org/es-es/article/una-aplicacion-movil-san-josemaria-en-valladolid-repasa-la-relacion-del-fundador-del-opus-dei-con-valladolid/) (02/02/2026)